

それいけ！消防団

新入消防団員が訓練を行いました

消防団の新人団員がポンプの取扱い訓練、規律訓練を行いました。消火活動の基礎知識、節度ある行動を通じて「自分たちのまちは自分たちで守る」という精神を学びました。



レツツ農業!! — 自然に磨かれた苦味 —

夏バテ防止の栄養素や、日焼け対策に効果的なビタミンCが豊富なゴーヤー。収穫シーズンの6月末～9月と重なる台風などに耐えながらも、虫に受粉を手伝つてもらい、太陽の光をいっぱいに浴びて育ったゴーヤーは、太くてゴツゴツとしたツヤのある緑色になります。自然の恩恵をたくさん受ける分、「良くするも悪くするも自分次第」と農家さんだからこそ、やりがいがあるのでそうです。

新入団員

榎本瑞穂さん(えのもとみずほ)



この4月から発足した女性部に入団いたしました。消防団活動を通じて、少しでも地域の力となれるよう、また女性団員ならではの活動で地域防災に役立てるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

新入団員

橋本健太さん(はしもとけんた)



4月から消防団(10部)に入団いたしました。地域の安全と防災活動においてお役立ちできるよう、普段から地域活動にも積極的に取り組んでまいりたいと思います。

俳句・川柳募集
HPの投稿フォームにてご応募ください。または新富町役場「俳句と川柳のコーナー」係までFAX(33・4862)ください。

① 夏がくる日に日に暑くなるころよ

② フラダンス笑顔でおどれば大満足

③ 五月晴れ新富ライチ生まれたよ

④ 雨の日にのろのろしてかたつむり

①最後の「よ」が生む余韻が効果的です。夏の訪れを喜ぶ句か嘆く句か、読む人によって変わりそうです。②「大満足」に作者が感じた楽しさや喜びが詰まっていますね。どんな踊りだったかもぜひ俳句にしてみてください。③陽光に輝くライチが想像できます。いつか「ライチ」が季語になつたらしいですね。④句の意味とひらがな表記がマッチ!かわいいイラストと一緒に応募してくれました。

柳田藍凜

河野小凜

さいとうじゅんいち

河原直美